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上
越
市
議
会
の
歴
史
に
記
念
す
べ
き
新
た

な
出
来
事
が
加
わ
り
ま
し
た
。
11

月
22

日
、

中
学
生
に
よ
る
模
擬
議
会
（
一
般
質
問
）
が

議
場
で
行
わ
れ
た
の
で
す
。 

 

今
回
の
模
擬
議
会
は
私
の
地
元
、
吉
川
中

学
校
３
年
生
の
生
徒
48

人
が
参
加
。
そ
れ
ぞ

れ
、
議
員
、
議
長
、
議
会
事
務
局
長
に
な
っ

て
議
事
を
進
め
ま
し
た
。
議
会
の
議
長
は
市

長
役
、
副
議
長
は
教
育
長
役
、
総
務
な
ど
４

つ
の
常
任
委
員
会
委
員
長
は
部
長
役
を
務
め

ま
し
た
。
私
は
部
長
を
補
佐
す
る
役
で
、
ふ

だ
ん
は
副
市
長
が
座
っ
て
い
る
席
で
模
擬
議

会
の
様
子
を
見
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

 

登
壇
し
た
の
は
８
人
。
「
う
み
が
た
り
」

と
上
越
市
の
観
光
、
災
害
対
策
、
虐
待
問
題

な
ど
た
く
さ
ん
の
課
題
が
取
り
上
げ
ら
れ
ま

し
た
。 

 

全
体
的
に
い
い
質
問
が
繰
り
広
げ
ら
れ
ま

し
た
が
、
そ
の
な
か
で
も
中
学
生
ら
し
い
い

い
感
性
を
持
っ
て
い
る
な
と
思
っ
た
質
問
が

い
く
つ
か
あ
り
ま
し
た
。 

 

ひ
と
つ
だ
け
紹
介
す
る
と
、
鳥
獣
保
護
に

つ
い
て
の
Ｓ
さ
ん
の
質
問
で
す
。
Ｓ
さ
ん

は
、
「
す
べ
て
の
鳥
獣
と
共
存
す
る
た
め
の

対
策
と
し
て
、
具
体
的
に
何
を
し
て
い
る

か
」
と
質
問
し
ま
し
た
。
い
つ
も
鳥
獣
被
害

対
策
だ
け
を
議
論
し
て
い
た
者
に
は
新
鮮
で

し
た
。 

 

今
回
の
模
擬
議
会
は
生
徒
の
み
な
さ
ん

に
、
議
会
の
仕
組
み
を
知
っ
て
も
ら
い
、
議

会
を
身
近
に
感
じ
て
も
ら
う
こ
と
が
目
的
で

し
た
。
事
前
学
習
を
何
度
か
行
っ
た
こ
と
も

あ
り
ま
す
が
、

質
問
者
も
議
長
、

議
会
事
務
局
長
を
務
め 

た
人
も
じ
つ
に
堂
々
と
し
て
い
ま
し
た
ね
。

大
変
よ
か
っ
た
と
思
い
ま
す
。
生
徒
か
ら

は
、
「
（
議
員
は
）
い
ろ
ん
な
こ
と
勉
強
し

な
け
れ
ば
な
ら
な
い
ん
だ
ね
。
す
ご
い
」
な

ど
と
い
う
声
が
あ
が
っ
て
い
ま
し
た
。 

 

私
が
今
回
の
模
擬
議
会
で
一
番
印
象
に

残
っ
た
の
は
生
徒
た
ち
の
真
剣
な
ま
な
ざ
し

で
す
。
質
問
す
る
生
徒
や
答
弁
者
を
し
っ
か

り
と
見
つ
め
て
い
る
姿
は
と
て
も
い
い
な
と

思
い
ま
し
た
。 

 

上
越
市
の
子
ど
も
の
権
利
に
関
す
る
条
例

で
は
、
「
子
ど
も
の
最
善
の

利
益
が
考
慮
さ
れ
、
か
つ
、

子
ど
も
の
心
身
の
健
や
か
な
成
長
が
促
進
さ

れ
る
こ
と
」
「
子
ど
も
の
意
見
が
最
大
限
に

尊
重
さ
れ
る
こ
と
」
な
ど
が
盛
り
込
ま
れ
て

い
ま
す
が
、
こ
う
い
う
模
擬
議
会
も
そ
う
い

う
場
の
一
つ
と
し
て
位
置
付
け
、
毎
年
や
っ

て
く
こ
と
が
必
要
で
す
ね
。 

 

模
擬
議
会
が
終
わ
っ
て
、
５
階
の
議
員
控

室
、
議
会
事
務
局
室
、
議
長
室
、
応
接
室
、

委
員
会
室
を
案
内
さ
せ
て
も
ら
い
ま
し
た
。

と
て
も
う
れ
し
い
一
日
に
な
り
ま
し
た
。 

 

【スミレ】スミレは11

月でも咲いているんです

ね。スミレの多くは３月

下旬から５月にかけて咲

きます。今年は11月に

なって大島区と吉川区で

花を見つけました。写真

の紫色の花を咲かせたス

ミレです。花言葉は、

「貞節」「愛」。写真は

吉川区小苗代にて。 

12月議会の審議日程（開始時間はいずれも10時） 

日（曜） 会議名 会議室名 備 考 

３日（火） 本会議 議場 提案理由説明 

４日（水） 農政建設委員会 第１委員会室 付託案件審査 

５日（木） 文教委員会 第１委員会室 上野議員担当 

６日（金） 厚生委員会 第１委員会室 橋本議員担当 

９日（月） 総務委員会 第１委員会室 私の出番 

10日（火） 本会議 議場 一般質問 

11日（水） 本会議 議場 一般質問 

12日（木） 本会議 議場 一般質問 

13日（金） 本会議 議場 一般質問 

17日（火） 本会議 議場 付託案件の採決 

 

12月議会は３日から17日まで 

 12月議会が始まります。審議日程は下記の通り

です。ぜひ傍聴にお出かけください。私は13日に

一般質問を行う予定です。 



第
五
八
四
回  

ス
ラ
イ
ド
上
映 

 
 
 
 
 

 

 11月20日(水) 11月27日(水) 

上越南消防署 ０．０５０ ０．０４３ 

上越北消防署 ０．０４７ ０．０４７ 

新井消防署 ０．０５３ ０．０４３ 

頸北消防署 ０．０５０ ０．０５３ 

頸南消防署 ０．０６３ ０．０６０ 

東頸消防署 ０．０５７ ０．０５７ 

高士分遣所 ０．０４７ ０．０４７ 

名立分遣所 ０．０５３ ０．０４７ 

 

モ
ミ
ジ
の
色
合
い
は
最
高
、
遠
く
の
海
も
は
っ

き
り
見
え
る
。
旧
源
中
学
校
の
同
級
会
の
日
は
良

い
天
気
で
、
十
一
月
と
は
思
え
ま
せ
ん
で
し
た
。 

 

 

こ
の
同
級
会
は
三
年
ぶ
り
。
今
回
は
古
希
を
迎

え
た
と
い
う
こ
と
で
、
地
元
、
尾
神
岳
の
ふ
も
と

の
ス
カ
イ
ト
ピ
ア
遊
ラ
ン
ド
に
集
い
ま
し
た
。 

 

全
員
で
黙
祷
を
し
た
後
、
吉
川
で
働
い
て
い
る

進
行
役
の
ト
ラ
チ
ャ
が
「
み
ん
な
の
元
気
な
姿
が

見
れ
て
う
れ
し
い
」
と
笑
顔
で
挨
拶
。
続
い
て
参

加
者
が
次
々
と
立
っ
て
近
況
報
告
を
し
ま
し
た
。 

 

ま
ず
は
大
潟
区
在
住
の
ヨ
シ
カ
ズ
君
か
ら
。

「
十
二
月
い
っ
ぱ
い
で
会
社
辞
め
る
。
も
う
少
し

頑
張
る
」
。
大
工
を
や
っ
て
い
る
マ
サ
オ
君
も
、

「
細
か
い
仕
事
を
ボ
チ
ボ
チ
や
っ
て
い
る
」
と
報

告
し
ま
し
た
。
飲
食
業
を
や
っ
て
い
る
ヒ
サ
シ
君

は
、
「
カ
ツ
ミ
君
は
ケ
ガ
な
ん
だ
ろ
う
ね
、
首
が

回
ら
な
い
と
言
っ
て
い
る
が
…
…
。
私
は
借
金
で

首
が
回
ら
な
い
」
と
笑
わ
せ
ま
し
た
。
ま
だ
仕
事

を
や
っ
て
い
る
人
が
け
っ
こ
う
い
る
ん
で
す
ね
。 

 

退
職
し
て
自
分
の
趣
味
に
生
き
て
い
る
人
も
い

ま
し
た
。
そ
の
代
表
格
は
ユ
キ
ミ
ツ
君
。
六
五
歳

で
退
職
、
そ
の
後
、
滝
め
ぐ
り
を
続
け
て
い
ま

す
。
同
級
会
の
前
日
に
は
妙
高
市
燕
温
泉
に
あ
る

滝
を
訪
ね
、
び
し
ょ
び
し
ょ
に
な
っ
て
写
真
を

撮
っ
て
き
た
と
の
こ
と
で
し
た
。
「
第
四
の
人

生
、
最
後
は
自
分
で
選
び
た
い
」
と
終
活
に
つ
い

て
も
語
り
ま
し
た
。 

 

十
五
年
前
に
ふ
る
さ
と
に
戻
っ
た
ユ
ミ
コ
さ
ん

は
、
「
六
二
歳
で
車
の
免
許
を
と
っ
た
。
こ
ん
な

に
い
い
と
こ
ろ
は
な
い
」
と
生
ま
れ
育
っ
た
こ
の

地
を
ピ
ー
ア
ー
ル
し
て
く
れ
ま
し
た
。 

 

古
希
を
迎
え
る
と
な
れ
ば
、
体
の
ど
こ
か
に
お

か
し
い
と
こ
ろ
が
出
て
き
て
も
不
思
議
は
あ
り
ま

せ
ん
。
健
康
を
意
識
し
た
発
言
も
い
く
つ
か
あ
り

ま
し
た
。
習
志
野
市
で
頑
張
っ
て
い
る
タ
ダ
ユ
キ

君
、
「
何
よ
り
も
健
康
づ
く
り
（
が
大
事
）
。
て

ん
と
う
む
し
（
転
倒
無
視
）
体
操
を
や
っ
て
い

る
」
と
の
べ
、
み
ん
な
が
注
目
し
ま
し
た
。 

 

大
潟
区
在
住
で
、
い
つ
も
み
ん
な
を
や
さ
し
く

包
み
込
ん
で
く
れ
る
ミ
ツ
コ
さ
ん
。
み
ん
な
の
近

況
報
告
を
聴
い
て
感
激
し
た
の
で
し
ょ
う
、
「
う

れ
し
く
て
、
ど
う
し
よ
う
も
な
い
で
す
」
と
短
く

の
べ
ま
し
た
。 

 

さ
て
ス
ラ
イ
ド
上
映
、
同
級
会
で
は
初
め
て
の

こ
と
で
す
。
シ
ョ
ウ
イ
チ
君
と
ト
ラ
チ
ャ
が
写
真

を
探
し
だ
し
て
く
れ
ま
し
た
。
編
集
と
ス
ラ
イ
ド

上
映
担
当
は
私
で
す
。 

 

プ
ロ
ジ
ェ
ク
タ
ー
で
ス
ク
リ
ー
ン
に
映
し
出
し

た
一
枚
目
は
、
旧
源
小
学
校
水
源
分
校
で
の
集
合

写
真
。
一
九
人
の
同
級
生
と
林
先
生
、
山
本
先
生

の
姿
が
見
え
ま
す
。
映
し
出
し
て
す
ぐ
に
、

「
お
ー
っ
」
と
い
う
声
と
共
に
何
人
か
が
一
人
ひ

と
り
の
名
前
を
呼
び
始
め
ま
し
た
。 

 

「
キ
ョ
ウ
コ
だ
ろ
、
隣
が
ア
キ
コ
、
そ
し
て
ヒ
サ

シ
君
、
も
う
一
人
の
キ
ョ
ウ
コ
、
キ
ヨ
コ
に
マ
チ

コ
だ
。
そ
の
隣
は
ホ
ー
セ
だ
」
。
こ
の
調
子
で
写

真
に
登
場
し
て
い
る
全
員
分
続
い
た
の
で
す
。 

 

し
か
も
、
名
前
の
確
認
は
一
枚
だ
け
で
は
終
わ

り
ま
せ
ん
で
し
た
。
小
学
校
時
代
、
中
学
生
の
時

代
の
写
真
と
ず
っ
と
続
い
た
の
で
す
。
そ
し
て
時

ど
き
、
「
林
先
生
の
後
ろ
に
い
る
の
は
オ
レ

だ
」
、
「
真
ん
中
の
白
い
の
は
私
よ
」
な
ど
と

い
っ
た
本
人
の
説
明
が
入
り
ま
し
た
。
さ
ら
に
、

「
あ
の
と
っ
ぽ
い
の
は
〇
〇
君
か
」
な
ど
と
い
っ

た
「
ヤ
ジ
」
も
。 

 

集
合
写
真
は
ス
ラ
イ
ド
で
す
か
ら
大
き
く
す
る

こ
と
も
で
き
ま
す
。
カ
ヲ
ル
さ
ん
の
顔
を
大
写
し

に
し
た
ら
、
「
や
だ
―
、
わ
た
し
、
で
っ
か
く
し

な
い
で
ー
」
。
面
白
い
こ
と
に
、
五
十
年
経
と
う

が
六
十
年
経
と
う
が
、
み
ん
な
顔
形
は
小
学
校
時

代
か
ら
変
わ
り
ま
せ
ん
。
「
み
ん
な
、
変
わ
ら
な

い
ね
」
の
言
葉
が
何
度
も
出
ま
し
た
。 

 

ス
ラ
イ
ド
は
二
〇
枚
。
で
も
、
映
し
出
さ
れ
る

た
び
に
懐
か
し
さ
が
充
満
、
上
映
時
間
は
一
時
間

半
に
も
な
り
ま
し
た
。
大
当
た
り
し
た
ス
ラ
イ
ド

上
映
が
弾
み
と
な
っ
て
、
こ
の
日
の
同
級
会
は
尾

神
岳
で
の
夕
焼
け
鑑
賞
、
カ
ラ
オ
ケ
を
含
め
、
何

と
八
時
間
に
も
及
び
ま
し
た
。 
上越地域各消防署における 

空間放射線量測定結果 
 測定は毎日午前9時。数値はマイクロシー

ベルト。１時間当たりの測定量です。  

 消防署によると、通常は１時間当たり

0.016～0.16μSv(マイクロシーベルト)だと

のことです。 

 市議会食料農業農村議員連盟の

収穫祭が26日、大島区菖蒲の飯田

邸にて行われました。 

 同地区の米は今年は全部が１等

米でした。ゴボウのたたき、フキ

ノトウの酢ものなどおいしい料理

に舌鼓を打ちながら、収穫を祝い

ました。 

 先日の模擬議会についての事

後学習が11月26日、吉川中学校

で行われました。 

 ８つのグループで模擬議会が

どうであったかを話し合い、そ

れぞれが発表してくれました。 

 生徒の感想では、「緊張した

が楽しかった」「政治が近くに

感じられた」などといった評価

の声がいくつもありました。 

 課題も浮き彫りになりました。

「準備時間が足りない」「質問と答

弁の時間が短かった」「もっと多く

の人が質問できるようにすべき」等

です。これらは来年度以降の実施に

向けて検討しなければなりません。 

 今後については、「中学生が議会

をすることをもっとＰＲすべきだ」

「授業の一環として議員さんに来て

もらう。自分たちも出かける」「資

料をよく読んで理解する」「今回の

経験を後輩に伝えていきたい」など

の声があがりました。 


